
Cooperación o bloqueo

El 23 de junio, la Asamblea General de la ONU pidió de nuevo el fin del bloqueo de EE UU a Cuba, que provoca la disminución radical de ingresos y salarios en la isla y precariza los servicios públicos de educación, vivienda o transporte, producto de una tormenta económica perfecta: sobrecostes de importaciones, cierre de mercados, prohibiciones al turismo o créditos al desarrollo, persecución del combustible, amenazas a inversiones... El actor Danny Glover decía: El embargo daña indiscriminadamente a civiles, es una violación masiva de los derechos humanos. Necesitamos cooperación EE UU-Cuba, no confrontación.

JOSÉ MANZANEDA



Esta carta de la asociación Euskadi-Cuba fue publicada el 11 de Agosto de 2021 en El Correo, diario del grupo Vocento.

EEUU-Cuba: ¿cooperación o bloqueo?

El 23 de junio, la Asamblea General de la ONU pidió de nuevo el fin del bloqueo de EEUU a Cuba, que consigue la disminución radical de ingresos y salarios en la Isla, y precariza los servicios públicos de educación, vivienda o transporte, producto de una tormenta económica perfecta: sobrecostes de importaciones, cierre de mercados, prohibiciones al turismo, remesas o créditos al desarrollo, persecución del combustible, amenazas a inversiones, veto a la contratación de deportistas... El actor Danny Glover decía: “el embargo daña indiscriminadamente a civiles, es una violación masiva de derechos humanos. Necesitamos cooperación EEUU-Cuba, no confrontación”.

Asociación Euskadi-Cuba

